



Religieuses de l'Assomption
Religiosas de la Asunción
Assumption Sisters

Sesión de ecónomas 13-23 de octubre de 2019.

22 participantes y 5 animadoras (Cécile Franquin, Irene-Cécile Torres, Fe Emmanuel, Marie-Isabel Ruiz Benitez y Anne Guillien)

Testimonio de la Hna. Agnès-Thérèse de la provincia de Ruanda Chad

Auteuil Lunes, 14 de octubre de 2019

¡Es una alegría y una emoción volver a la Casa Madre! Es un regreso a las raíces.

Ayer, domingo, la apertura de la Hna. Rekha nos arraigó en la Regla de Vida, en la misión de "administrar los bienes... compartiendo". También nos recordó que nuestra riqueza pertenece a Dios y debe ser usada al servicio del reino. Sí, el dinero puede comprar muchas cosas, pero no puede comprar una experiencia de Dios, ni una comunidad amorosa, ni dedicación, ni generosidad, ni educación transformadora.

Con su bendición maternal, entramos en la sesión felices, sedientas de renovarnos -en cuerpo, alma y espíritu- para ser una buena noticia para nuestras provincias.

Hoy hemos tenido la intervención de Beth Cruz (filipina y hermana del Cenáculo, ecónoma general de su congregación) sobre el tema "Carisma, espiritualidad y misión en nuestro mundo de hoy". Utilizando la imagen de la vasija de Caná, y partiendo de nuestra propia experiencia, nos hizo sentir que nuestra misión no sólo es material, sino que también tiene un aspecto espiritual que nos pone al servicio del carisma y del Reino. Fuimos invitadas a mirar dentro de nuestra vasija y dejar que el Espíritu comenzara su trabajo de transformar nuestra agua en vino.

La gestión de nuestros bienes temporales nos exige acciones concretas al servicio de nuestros hermanos y hermanas ("el grito de los pobres") y al servicio de la integridad de la Creación ("el grito de la tierra"), en el seguimiento de Cristo pobre.

La jornada terminó, de nuevo con la Hna. Beth, con la forma de elaborar un presupuesto.

Hna. Agnès Thérèse AWAMARIYA